



Die Landeshauptstadt Wiesbaden verleiht

Bernd Hubl

Aiki-Dojo Wiesbaden e. V.

für hervorragende Verdienste um den Sport die

SPORTPLAKETTE

Wiesbaden, im Juli 2014

Der Magistrat

Oberbürgermeister

Die Stadtverordnetenversammlung

Wolfgang Nickel

Stadtverordnetenvorsteher



Sportlerehrung der Landeshauptstadt Wiesbaden

Herrn Bernd Hubl Vorsitzender Aikido-Dojo Wiesbaden e.V.

Herr Hubl ist seit 1984 Mitglied im Aiki-Dojo Wiesbaden e.V. 23 Jahre davon war er im Vereinsvorstand tätig.

Er war acht Jahre lang Schatzmeister der EAF (European Aikido-Federation), vier Jahre lang Schatzmeister der FDAV (Freie Deutsche Aikido Vereinigung) und 22 Jahre Präsident der FDAV.

Darüber hinaus war er über zehn Jahre technischer Berater beim Aikido Potsdam.

Außerdem ist er seit 2011 Mitglied der Freizeit- und Sportkommission der Landeshauptstadt Wiesbaden.

für

hervorragende Verdienste um den Sport

wurde Herrn Hubl

am 15. Juli 2014

die Sportplakette der Landeshauptstadt Wiesbaden

verliehen

